

## **Jetzt bewerben für die Wahl des Beirats Inklusion: Einladung zur Informationsveranstaltung am 10. März**

20.02.2026 09:48



Am Dienstag, 10. März, um 18.30 Uhr stellt sich der aktuelle Beirat Inklusion im Ratssaal des Rathauses, Rathausplatz 1, vor. Interessierte erfahren, welche Ziele in der laufenden Amtszeit erreicht wurden, wie der Beirat arbeitet und welche Mitwirkungsmöglichkeiten es gibt. Fragen aus dem Publikum sind ausdrücklich willkommen. Das Rathaus ist rollstuhlgerecht. Hörhilfen wie Induktionsschleifen und Headsets sind vorhanden.

In diesem Jahr findet die Wahl des Beirats Inklusion statt. Bewerbungen sind bis zum 31. März 2026 möglich. Gesucht werden neue Mitglieder: Menschen mit Behinderung oder deren Angehörige mit Wohnsitz in Henstedt-Ulzburg sowie Vertreterinnen und Vertreter von Einrichtungen für Menschen mit Behinderung vor Ort. Der Beirat ist Vermittler zwischen Menschen mit Behinderung, Politik, Verwaltung, Wirtschaft, Vereinen und Organisationen.

„Ziel ist ein selbstverständliches, barrierefreies Miteinander in Henstedt-Ulzburg. Der Beirat hat das Recht, sich aktiv in politische Prozesse einzubringen – hier können Sie Politik mitgestalten“,

erklärt Sören Reinecke, Schriftführer des Beirats Inklusion.

„Informieren Sie sich, lernen Sie den Beirat kennen und bewerben Sie sich! Flyer liegen im Rathaus und in Geschäften aus. Die Möglichkeit zur Online-Bewerbung finden Sie unter [Wahlen](#) auf der Homepage der Gemeinde.“